

Fraktion der Grünen im BA 22



Für den Antrag:

Dagmar Mosch
Karin Binstener
Barbara Ney

18.4.2018

Antrag

II. Aubing-Ost-Straße - Name für Platz gesucht

Der neu entstandene Platz an der Ecke Ilse-Fehling-Straße und Konstanze-Vernon-Straße sollte einen eigenen Namen erhalten.

Begründung:

Seit September 2017 ist auf diesem Platz ein Wochenmarkt entstanden; er findet regelmäßig am Freitagnachmittag statt.

Da der Platz nicht direkt an einer Durchgangsstraße und innerhalb des neuen Baugebietes situiert ist, finden ortsunkundige BürgerInnen den Platz schlecht.

Mit einem eigenen Namen wäre eine Wegbeschreibung hilfreicher.

Außerdem sollte dieser attraktive Platz einen eigenen Namen erhalten.